
 

 

 
An die  
Vorsitzende des Stadtrats      
Frau Oberbürgermeisterin       
Jutta Steinruck 
Rathausplatz 4  
67059 Ludwigshafen      
         
         
          
 
 
Ludwigshafen, den 07.04.2018 
 
Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 16.04.2018:  
Flächennutzungsplan / Gesamtverkehrsplan 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
wir bitten Sie um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
Wie weit sind die Vorarbeiten zur Erstellung des neuen Flächennutzungsplans / des neuen 
Gesamtverkehrsplans der Stadt Ludwigshafen aktuell gediehen? Wie sieht der weitere Zeitplan aus? 
Bis wann ist damit zu rechnen, dass stadträtliche Gremien die jew. Entwürfe der Verwaltung zur 
Beratung erhalten? 
 
Begründung: 
 
Beide Neufassungen - Flächennutzungsplan und Gesamtverkehrsplan - sind überfällig. Der sachliche 
Änderungsbedarf hat sich seit der letzten beschlossenen Fassung (FNP 1999, GVP 2005) stark 
vergrößert und wird sich durch die anstehenden Planungsmaßnahmen und Eingriffe in das 
Verkehrssystem noch einmal vergrößern. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Hans-Uwe Daumann 
Fraktionsvorsitzender 


